

CONCURSO DEL CARTEL ANUNCIADOR DEL IX CONGRESO DE ACHE



BASES

INTRODUCCIÓN

La Asociación Española de Ingeniería Estructural (ACHE), entidad de carácter no lucrativo y declarada de utilidad pública, tiene como fines, por una parte, fomentar el progreso en el ámbito de las estructuras de obra civil y edificación en general y, por otra, canalizar la participación española en asociaciones análogas de carácter internacional.

Los trabajos han de ser originales e inéditos. El tema es libre y en el cartel debe figurar:

- El nombre del congreso, la fecha y el lugar de celebración:
Congreso Internacional de Estructuras. IX Congreso de la Asociación Española de Ingeniería Estructural. Del 25 al 27 de junio de 2025, Granada.
- El logotipo de la asociación que puede descargarse desde www.e-ache.com

Los originales, en formato vertical, serán de medida proporcional al formato 50 x 70 cm, incluyendo márgenes y podrán presentarse tanto en formato físico como electrónico, siendo obligatorio este último. El procedimiento de ejecución es libre, a condición de que no ofrezca dificultades para su posterior impresión.

Para garantizar el anonimato de los concursantes, los trabajos presentados no estarán firmados, identificándose exclusivamente con un lema compuesto por seis caracteres ubicado en la parte posterior o en el nombre del archivo.

FORMA Y PLAZO DE ENTREGA

Cada concursante entregará, junto con su trabajo, un sobre cerrado en cuyo exterior irá escrito, únicamente, el lema antes citado, y en el interior se indicarán los siguientes datos: nombre del concursante, domicilio, teléfono de contacto y DNI o CIF.

En el caso de enviarlo electrónicamente, deberá hacerse incluyendo en el cuerpo del correo los datos del autor y el lema. El cartel se adjuntará al correo como archivo separado o se proporcionará un enlace de descarga. Puede ser un archivo "jpg", "pdf" o similar, y el nombre del archivo será el lema del cartel.

Los trabajos deberán presentarse en:

ASOCIACIÓN ESPAÑOLA DE INGENIERÍA ESTRUCTURAL (ACHE).

E.T.S.I. Caminos, Canales y Puertos, Laboratorio de Estructuras
Avda. Profesor Aranguren s/n
28040 MADRID
Tfno.: 91 067 41 64
e-mail: info@e-ache.com
Asunto: Concurso de Carteles ACHE 2025

El plazo para la admisión de los trabajos finalizará a las **14:00 del viernes 14 de marzo de 2025.**

Serán rechazados aquellos trabajos que lleguen una vez pasada la fecha tope.

PREMIOS

Se establecen un premio de **2000 euros** y dos accésit de **400 euros** cada uno. Los trabajos no premiados podrán ser retirados por sus autores en un plazo máximo de 30 días a partir del fallo del jurado, entendiéndose que, transcurrido ese periodo, los autores renuncian a todo derecho sobre los mismos.

Los originales de los trabajos premiados quedarán en exclusiva propiedad de ACHE, quien podrá destinarlos al uso que más convenga sin alterar de modo sustancial su carácter.

Los trabajos recibidos que cumplan con estas bases se exhibirán durante el IX Congreso de ACHE en la Escuela Técnica Superior de Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos de Granada durante las fechas del Congreso. El jurado emitirá su fallo, que será inapelable, antes del 18 de abril de 2025. Los premios se entregarán durante el Congreso.